



La exposición ARENA propone un recorrido por más de un centenar de playas de Asturias

- La muestra, que puede visitarse hasta el 30 de mayo en el Centro Cultural LAUDEO, recoge la variedad de materiales que componen los arenales de la costa

Oviedo, 24 de abril de 2014. La muestra ARENA. Un paseo por las playas de Asturias puede visitarse desde hoy en la sala de exposiciones del Centro Cultural de Extensión Universitaria LAUDEO (Edificio Histórico) y propone al visitante un recorrido por más de un centenar de playas asturianas a través de sus arenas. La exposición fue inaugurada por el rector, Vicente Gotor, que estuvo acompañado por el comisario de la muestra, Luis Miguel Rodríguez Terente, el decano de la Facultad de Geología, Lope Calleja, y el director del Departamento de Geología, Carlos López.

ARENA: Un paseo por las playas de Asturias puede visitarse de manera gratuita hasta el próximo 30 de mayo en la sala de exposiciones del Edificio Histórico. El horario de apertura es de lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:30; y los sábados, de 10:00 a 13:00. La entrada es libre para todo el público interesado.

Esta sorprendente exposición surge como consecuencia de las investigaciones realizadas en la Universidad de Oviedo sobre la dinámica y geomorfología costera y fluvial de nuestro litoral, así como sobre sus particulares características geológicas. El objetivo principal de la muestra es que el visitante pueda sumergirse en los muy diversos tipos, formas y colores de las arenas que componen nuestras playas. Que pueda también conocer e imaginar su origen, asociado siempre a la acción fluvial y marina sobre las rocas del entorno, sin olvidar la inevitable intervención humana. Que pueda apreciar, en suma, cómo cada grano de arena nos cuenta una historia.